

# 津山市第5次総合計画 地区別懇談会の様子と意見要旨 ～地域から津山の未来を考える！～

日時 1月18日(日) 14:00～ 場所 西苔田公民館

参加された町内会支部名：西苔田

市長開会あいさつ



60人のみなさんに集まっていただきました



人口推計を真剣に考えてもらってます



津山市の将来をみなさんと一緒に考えてもらってます



たくさんの意見をいただきました





西苫田公民館での市民のみなさんからの意見・提言です

- 観光において、美作全域を視野に、点を線に変えていく取り組みをすべき
  - 総合計画には、自分たちが寄付しようかと思えるような、目玉となるものが必要
  - 若い人にとって魅力的な働く場の確保を
  - 観光振興のためには、まず市民が勉強して魅力を知ること大事
  - 今から真剣に、手遅れにならないように考えなければならない
  - 市外の人目で見えた津山市の魅力などのアドバイスを受けてはどうか
  - 地方創生は最後のチャンスであり、スピード感のある取り組みを
  - 推計結果は過去の反映であり、これまでと同じではダメということ。考え方を  
変えるべき
  - 皆の意見を聴いて総花的になるのではなく、明確な選択と集中が必要
  - 思い切った発想の転換により、津山市は他とは違う、と思わせる独自性への特化を
  - 高齢者の住みやすさの面では強みも多く、チャンスなのは
  - 津山市は県北の中心市であり、圏域を支える役割という視点から考えるべき
  - 30年で大きく変化し、発展しているまちもあり、津山市は30年で変化がないが、  
十分に可能性があるのもったいない
- など、たくさんの意見が続きました。
- また、斬新な視点に立つアイデアも出されました。

準備のご協力や、お忙しい中たくさんの方に参加していただき  
ありがとうございました。

